



## Más de un 50% de los diabéticos de 60 a 65 años tienen problemas de erección

EFE

**PAMPLONA.** Más de un cincuenta por ciento de los diabéticos de entre 60 y 65 años tienen problemas de erección, señaló el especialista en andrología del Complejo Hospitalario de Navarra José Luis Arrondo, quien ha pedido a los pacientes que superen su «vergüenza» y acudan al médico de cabecera. Arrondo, quien impartió una conferencia sobre esta materia en la Asociación Navarra de Diabéticos, comenta que la diabetes es una de las causas más frecuentes de problemas sexuales, tanto en el hom-

bre como en la mujer.

En la mujer, dice, la diabetes incluye fundamentalmente en el deseo sexual, en la lubricación de la vagina e incluso en la erección del clítoris y, en el hombre, en los casos que precisan de inyecciones de insulina, se puede producir la disfunción eréctil y problemas de eyaculación. En ese sentido, indicó que hay pacientes que sufren una «eyaculación retrógrada», que se dirige hacia la vejiga en lugar de hacia el exterior, lo cual puede dificultar la fecundación en parejas jóvenes que quieren tener un hijo.